

Les énigmes

Pour arriver au résultat final, nous avons procédé en plusieurs étapes.

Tout d'abord, nous avons choisi deux objets assez différents, mais dont la base est identique. Nous avons posé un des deux objets sur une feuille blanche.

Nous avons branché un projecteur pour éclairer l'objet et donc créer une ombre. Grâce au banc de reproduction, nous avons pu prendre la photo sans risque de flou de bougé, et au dessus de l'ombre. Ces photos ont été imprimées.

Deuxième étape.

Nous avons repris les photos des ombres, et nous les avons placées sur un fond blanc. Ensuite, nous avons positionné le deuxième objet au début de l'ombre et avons pris la photo. Pour, que l'illusion fonctionne, il ne fallait pas d'ombre au 2^{ème} objet. L'éclairage devait donc venir du dessus.

